

EDITORIAL

“FOMENTANDO LA VISIÓN MISIONERA A LAS IGLESIAS”

PROYECTO MINISTERIO HANANI



“Palabras de Nehemías hijo de Hacalías.

*Aconteció en el mes de Quisleu, en el año veinte, estando yo en Susa, capital del reino, que **vino Hanani**, uno de mis hermanos, con algunos varones de Judá, y les pregunté por los judíos que habían escapado, que habían quedado de la cautividad, y por Jerusalén. Y me dijeron: El remanente, los que quedaron de la cautividad, allí en la provincia, están en gran mal y afrenta, y el muro de Jerusalén derribado, y sus puertas quemadas a fuego. Cuando oí estas palabras me senté y lloré, e hice duelo por algunos días, y ayuné y oré delante del Dios de los cielos.” Nehemías 1:1-4*

Al leer estos versículos del Capítulo 1 del Libro de Nehemías, encontramos enseñanzas que no podemos pasar por desapercibidas y, aún más, si queremos compartir acerca de fomentar (promover, impulsar) la Visión Misionera Mundial.

1. **El o los que reciben** la noticia. Nehemías 1:1 “Palabras de **Nehemías** hijo de Hacalías. Aconteció en el mes de Quisleu, en el año veinte, **estando yo en Susa, capital del reino**,...”.
2. **El o los que comparten** la noticia. Nehemías 1:2 “...que **vino Hanani**, uno de mis hermanos, **con algunos varones de Judá**, y les pregunté por los judíos que habían escapado, que habían quedado de la cautividad, y por Jerusalén. **Y me dijeron...**”
3. **La realidad o situación** de lo que está sucediendo. Nehemías 1:3 “Y me dijeron: El remanente, los que quedaron de la cautividad, allí en la provincia, **están en gran mal y afrenta, y el muro de Jerusalén derribado, y sus puertas quemadas a fuego.**”
4. **Los resultados** en el corazón de quien escucha. Nehemías 1:4 “Cuando oí estas palabras **me senté y lloré, e hice duelo por algunos días, y ayuné y oré delante del Dios de los cielos.**”

Qué enseñanza y aplicación encontramos en este pasaje:

1. **El o los que reciben** la noticia. Nehemías 1:1 Según este versículo, fue Nehemías quien recibió la noticia. En estos días sería la asamblea (iglesia) quien recibiría la noticia, el reto, la motivación en cuanto a la Visión Misionera Mundial.
2. **El o los que comparten** la noticia. Nehemías 1:2 **Hanani** y algunos varones de Judá, fueron los voceros, fueron los que compartieron con Nehemías la situación por la que se estaba pasando. **Hanani** fue testigo ocular de lo que estaba sucediendo. = El Misionero y/o el Fomentador de la Visión Misionera Mundial serán los voceros y quienes compartirán la situación de los países y grupos étnicos y de los lugares que necesitan del evangelio. Y también de la iglesia y del misionero.
3. **La realidad o situación** de lo que está sucediendo. Nehemías 1:3 La situación era devastadora para los que quedaron de la cautividad y para Jerusalén. Eran personas. Era un lugar. Y necesitaban ayuda. “...**están en gran mal y afrenta, y el muro de Jerusalén derribado, y sus puertas quemadas a fuego.**” = La situación de los países cerrados al evangelio, los grupos étnicos no alcanzados. La realidad de los pueblos que aún no conocen del evangelio. La situación o realidad de la iglesia, del misionero, etc.

4. **Los resultados** en el corazón de quien escucha. Nehemías 1:3 Posiblemente Nehemías ya sabía algo de lo que pasaba en Jerusalén y de los que habían quedado de la cautividad; pero si **Hanani** no hubiera compartido la “visión y carga”, no sabemos cuánto más hubiera demorado en compartir la condición actual hasta que Nehemías captaría esa “visión y carga”. **Nehemías reaccionó profundamente:** se sentó (imaginamos porque no pudo permanecer en pie al escuchar la noticia), lloró, hizo duelo, ayunó y oró por esta situación. Pidió dirección de Dios y actuó por lo que le compartió **Hanani** y por lo que el Espíritu de Dios habló a su corazón = La Iglesia dará una respuesta a la situación que esté sucediendo y deberá actuar. Se dará cuenta de la responsabilidad que le toca frente a esa situación. No sabemos a quiénes Dios tocará por su Espíritu, y reaccionará positivamente para participar y respaldar la obra. ¿Qué harás tú?

Por lo expuesto:

Reconocemos que la mayor parte de la obra misionera es en el campo: en evangelismo, en discipulado, etc. Pero, una gran parte de la obra misionera es compartir la visión misionera entre las iglesias ya establecidas y fomentar su participación en la obra misionera.

Si los misioneros no hacen la GIRA, ¿Quién la hará? ¿Cuánto más demorarán los hermanos de las diferentes iglesias en captar la “visión y carga”?

¿Para qué una Gira del Misionero a las Iglesias para Fomentar la Visión Misionera Mundial?

1. Una Gira **se hace** para promocionar y compartir:
 - 1.1. La Visión Misionera Mundial
 - 1.2. La Visión del Misionero para cierta obra.
 - 1.3. El levantar más ‘candidatos’ consagrados para ser misioneros.
 - 1.4. El ayudar y orientar a los que ya sienten ser misioneros.
2. Una Gira **se hace** para conectarse con muchas Iglesias y, por consiguiente, con muchos creyentes:
 - 2.1. Para más apoyo en oración.
 - 2.2. Para posible apoyo económico.
 - 2.3. Para que conozcan al Misionero, conozcan a su familia y conozcan el lugar donde está haciendo la obra misionera.
 - 2.4. Para que acompañen al Misionero en visitas a la obra misionera.

¿Quién debe ser el mejor y más efectivo Fomentador de Visión Misionera Mundial?

1. El mejor y más efectivo Fomentador de Visión Misionera Mundial debe ser el **PASTOR** de la Iglesia.
2. El Pastor de Misiones, o el Director de Misiones o el Encargado de coordinar Visión, Oración y Acción Misionera.
3. El Misionero invitado a compartir la Visión, que haya sido comisionado por una iglesia local a algún campo misionero.
4. El Fomentador de Visión Misionera Mundial, de alguna Agencia Misionera, al cual la Iglesia invite a compartir dicha Visión.